

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ВЛИЯНИЕ ТНК РЕСПУБЛИКИ КОРЕЯ НА ОТНОШЕНИЯ С**  
**РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИЕЙ**

Син Да Сом

Научный руководитель - кандидат исторических наук, доцент Волдыкин А.А.

Минск, 2017

## АННОТАЦИЯ

### **1. Структура и объем дипломной работы.**

Дипломная работа «Влияние ТНК Республики Кореи на отношения с Российской Федерацией» состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Количество литературных источников - 120. Объем работы – 63 страниц. Количество таблиц - 1.

### **2. Печерень ключевых слов.**

РОССИЯ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РФ), ЮЖНАЯ КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА КОРЕЯ (РК), ТРАНСНАЦИОНАЛЬНЫЕ КОРПОРАЦИИ (ТНК), ЧЕБОЛИ.

### **3. Содержание работы.**

*Объект исследования* - взаимоотношения Республики Кореи с Российской Федерацией.

*Предмет исследования* - влияние ТНК Республики Кореи на отношения с Российской Федерацией.

*Цель работы* - исследования проблем экономического и геополитического влияния ТНК Республики Кореи на отношения Южной Кореи с Российской Федерацией.

*Методы исследования*: анализ и синтез, логический метод, метод формализации, прогнозирования, исторический метод, сравнительный метод, количественные методы.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Исползованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Полученные итоги и их новизна* дипломной работы заключается в углублении теоретических положений, касающихся возможных форм сотрудничества между ТНК Республики Корея и Россией в международной финансовой сфере. Практическое и научно-теоретическое значение дипломной работы заключается в том, что ее итоги могут быть использованы для последующего изучения внешней и внутренней политики РФ и РК.

*Рекомендации по использованию результатов.* Результаты этого исследования могут быть использованы для продолжения исследований отношений между Республикой Корея и России и написания монографий и учебников.

## ANNOTATION

### **1. Structure and the scope of the diploma work.**

Thesis "the influence of multinational corporations from the republic of Korea to relations with the Russian federation" consists of introduction, three chapters, conclusion, list of references. The number of literary sources is 120. The amount of work – 63 pages. Number of table - 1.

**2. Keywords:** RUSSIA, RUSSIAN FEDERATION (RUSSIA), KOREA, REPUBLIC OF KOREA (ROK), TRANSNATIONAL CORPORATIONS (TNCS), THE CHAEBOLS.

### **3. The content of the work.**

*The object of study* - the relationship between the Republic of Korea and the Russian federation.

*Subject of research* - the influence of multinational corporations from the Republic of Korea to relations with the Russian federation.

*The work purpose* - research of problems of economic and geopolitical influence of multinational corporations in the Republic of Korea on the relations of south Korea with the Russian federation.

*Research methods:* analysis and synthesis, logical method, method of formalization, forecasting, historical method, comparative method, quantitative methods.

*The accuracy of the materials and results of the thesis:* The materials used and results of the thesis are valid. Work is performed independently.

*The obtained results and their novelty of the thesis* is to deepen theoretical positions concerning possible forms of cooperation between multinational corporations from the Republic of Korea and Russia in the international financial sector. Practical and theoretical value of the thesis lies in the fact that its results can be used for further study of the external and internal policy of the Russian federation and Korea.

*Recommendations on the usage.* The results of this study can be used for further research of relations between the Republic of Korea and Russia and writing monographs and textbooks.